

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Europa-Park établit un partenariat avec l'UNICEF

Europa-Park et l'organisation internationale pour les droits de l'enfant UNICEF ont mis en place un partenariat. La marraine de cette association, qui s'inscrit dans la durée, est Marianne Mack. En collaboration avec la

« Fondation Sabine Christiansen » et « UNICEF-Kinderstadt 2010 Karlsruhe », la décision a été prise de soutenir prioritairement les « écoles d'Afrique ».

Europa-Park et l'UNICEF – une étroite collaboration

Dès son ouverture en 1975, Europa-Park a toujours soutenu les personnes défavorisées et cette nouvelle coopération avec l'UNICEF ne fait qu'enrichir l'engagement social du parc. « Je me sens en totale adéquation avec cette initiative. Depuis des années, je suis en admiration devant l'engagement international de l'UNICEF en faveur des enfants déshérités. L'UNICEF s'investit dans plus de 160 pays pour améliorer le sort des enfants. Si Europa-Park peut apporter son soutien, nous le ferons avec grand plaisir. » Marianne Mack.

Europa-Park s'avère une plate-forme appropriée. En collaboration avec la Ville de Karlsruhe, différents projets seront réalisés au parc. Ainsi, les 18 et 19 septembre 2010, une action aura lieu à Europa-Park dans le cadre de la « Journée de l'enfance ».

L'animatrice et productrice TV Sabine Christiansen a participé à cette nouvelle collaboration. En Allemagne, elle est l'unique Ambassadeur de l'UNICEF et depuis des années, elle s'investit en faveur des enfants défavorisés dans le monde. Grâce à sa fondation, Sabine Christiansen prend part à de nombreux projets pour l'UNICEF.

Des écoles pour l'Afrique

Le projet a pour objectif d'apporter à tous les enfants l'accès à

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay
Directrice Marketing &
Communication France

Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

l'éducation. Une action qui s'adresse plus particulièrement aux pays d'Afrique du Sud. En effet, l'UNICEF indique que 45,5 millions d'enfants ne sont pas scolarisés pour des raisons d'éloignement ou par manque de budget pour l'achat du matériel scolaire.

En association avec la Ville de Karlsruhe et dans le cadre de « UNICEF-Kinderstadt », Europa-Park va parrainer et récolter des fonds pour le bien-être des enfants. Par ailleurs, le parc va élargir sa collaboration avec la Ville de Karlsruhe et continuer d'épauler les Ambassadeurs Juniors de l'UNICEF.

Nous avons conscience de nos racines et nous connaissons, en tant qu'entreprise familiale, nos devoirs envers la société. Un partenariat avec une institution internationale aussi reconnue que l'UNICEF est pour moi exceptionnel. Rien n'est plus important qu'un engagement, en faveur des enfants, au niveau mondial. » Roland Mack, Propriétaire d'Europa-Park

Dates et horaires Saison estivale 2010

Du 27 mars 2010 au 7 novembre 2010 - de 9h00 à 18h00 tous les jours

(Les plages d'ouverture sont étendues en haute saison)

Dates et horaires Saison hivernale 2010/2011

Du 27 novembre 2010 au 9 janvier 2011 (sauf 24 et 25.12.10)

De 11h00 à 19h00 tous les jours

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse